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Beschluss 
 
 
Baumpflanzung an der Holländischen Straße 
 
Ortsbeiratsmitglied Volz begründet den vorliegenden Antrag. Im Zuge des Umbaus 
der Holländischen Straße für die Befahrbarkeit mit Regiotrams wurden 2012/2013 
einige Straßenbäume in der Holländischen Straße gefällt. Weitere Bäume wurden 
gefällt, da das Umwelt und Gartenamt diese für nicht mehr verkehrssicher hielt. 
Durch ein Gutachten wurden 134 neue Baumstandorte identifiziert, die in den 
folgenden Jahren mit neuen Bäumen bepflanzt werden sollten. Die Stadt Kassel hat 
2019 Fördermittel in Höhe von 250.000 € für diese Pflanzungen erhalten, im 
Haushalt der Stadt wurden 70.000 € eingestellt (HNA vom 21.09.2019). der 
Ortsbeirat Nord-Holland hat in den Jahren 2014 bis 2019 insgesamt 32.700 € von 
den Dispositionsmitteln zu Unterhaltung von Grünanlagen sowie aus den Mitteln 
zur Unterhaltung von Straßen, Wegen und Plätzen für Baumpflanzungen an der 
Holländischen Straße bereitgestellt. 
Wie viele Bäume wurden seit 2013 neu gepflanzt? Wie sind die Bäume an- und 
zugewachsen? Wie entwickelt sich der Bestand (nimmt er zu, bleibt er stabil, 
nimmt er ab)? Wie werden die Bäume gepflegt? Wie hoch sind die Kosten pro 
Baumpflanzung? Sind noch Mittel aus dem Förderprogramm da? Bis wann werden 
alle neuen Baumstandorte bepflanzt sein? 
 
Der Ortsbeirat Nord-Holland fasst folgenden Beschluss: 
 

Der Ortsbeirat Nord-Holland bittet den Magistrat, dem Ortsbeirat über den 
Stand der Baumpflanzungen in der Holländischen Straße zu berichten. 

 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en) 
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